

INFLUENZA SURVEILLANCE

CANADA (7 December 1982). — Outbreaks of influenza A(H3N2) were reported among all age groups in many communities in British Columbia. Absenteeism rates up to 20% noted in some schools.

SURVEILLANCE DE LA GRIPPE

CANADA (7 décembre 1982). — Des flambées de grippe A(H3N2) ont été notifiées parmi tous les groupes d'âge dans plusieurs collectivités de la Colombie-britannique. Des taux d'absentéisme allant jusqu'à 20% ont été relevés dans certaines écoles.

FEDERAL REPUBLIC OF GERMANY (30 November 1982). — An outbreak of influenza-like illness began in the third week of November in a class of school-children aged 8-9 years in Lower Saxony. One influenza A(H3N2) virus was isolated.

UNITED KINGDOM (6 December 1982). — Outbreaks of influenza-like illness were reported in small communities in the northern part of Scotland. Three influenza A viruses were isolated and are being further investigated. An influenza A(H3N2) virus was isolated from a sporadic case in a 52-year-old woman from Bristol, England. The strain reacted equally well in haemagglutination inhibition test with ferret sera prepared against strains of A/Bangkok/1/79 and A/Texas/1/77.

UNITED STATES OF AMERICA (3 December 1982). — Influenza A (H3N2) virus has now been isolated outside Alaska where influenza cases were confirmed in September-October.¹ The virus was isolated from three sporadic cases, in a 26-year-old woman from New York City, a four-year-old boy who fell ill after returning to Virginia from Hawaii and an infant in Oregon. There was no indication of increased incidence of influenza-like illness in these areas.

¹ See No. 45, p. 353

RÉPUBLIQUE FÉDÉRALE D'ALLEMAGNE (30 novembre 1982). — Une flambée d'affections d'allure grippale a éclaté en Basse-Saxe au cours de la troisième semaine de novembre dans une classe d'écoliers âgés de 8 à 9 ans. Un virus grippal A(H3N2) a été isolé.

ROYAUME-UNI (6 décembre 1982). — Des flambées d'affections d'allure grippale ont été signalées dans de petites collectivités du Nord de l'Ecosse. Trois virus grippaux A ont été isolés et font l'objet d'investigations complémentaires. Un virus grippal A (H3N2) a été isolé chez une femme de Bristol (Angleterre), âgée de 52 ans constituant un cas sporadique. Dans l'épreuve d'inhibition de l'hémagglutination, cette souche a réagi tout aussi bien sur les sérums de furet anti-souche A/Bangkok/1/79 que sur les sérums anti-A/Texas/1/77.

ETATS-UNIS D'AMÉRIQUE (3 décembre 1982). — Le virus grippal A (H3N2) vient d'être isolé en dehors de l'Alaska où des cas de grippe avaient été confirmés en septembre et octobre.¹ Le virus a été isolé chez trois cas sporadiques, une new-yorkaise de 26 ans, un jeune garçon de 4 ans qui est tombé malade après son retour en Virginie d'un voyage à Hawaï et chez un nourrisson de l'Oregon. Rien n'indique que l'incidence du syndrome grippal soit en augmentation dans ces régions.

¹ Voir N° 45, page 353.